

24Jam

Sempat Vakum Gegara Pandemi, Porprov Jambi Kembali Digelar

solmi - JAMBI.24JAM.CO.ID

Jul 11, 2023 - 12:48



JAMBI - Peka Olahraga Provinsi (Porprov) merupakan agenda penting guna mencetak atlet berprestasi baik secara nasional maupun internasional. Demikian Gubernur Jambi H Al Haris saat membuka Porprov ke-XXIII Provinsi Jambi Tahun 2023, di Stadion Tri Lomba Juang KONI, Kota Jambi, Senin malam (10/07).

"Prestasi yang diraih pada Porprov ini tak hanya akan membawa harum nama kabupaten kota, namun juga akan menunjukkan perkembangan dan pembangunan olahraga di Provinsi Jambi. Selain itu juga sebagai langkah strategis buat pembangunan olahraga Provinsi Jambi yang lebih baik dan berkelanjutan," ujar Gubernur Al Haris.

Dikatakan, pelaksanaan Porprov Provinsi Jambi seyogyanya dilaksanakan di tahun 2020 yang lalu. Namun karena Indonesia dilanda Covid-19 termasuk Provinsi even tersebut tidak bisa diselenggarakan.

"Alhamdulillah pada tahun 2023 ini Covid sudah melandai dan habis. Porprov bisa di gelar kembali, " bebrnya.



Lebih lanjut Haris mengemukakan, Pemerintah Provinsi Jambi berkomitmen memajukan bidang olahraga di Provinsi Jambi, dengan meningkatkan prestasi olahraga di tingkat daerah dan nasional.

"Saat ini Pemerintah Provinsi Jambi berkomitmen tingkatkan olahraga dengan membangun stadion berstandar internasional, agar sarana latihan bisa tercapai dan bisa diikuti banyak peserta dari kabupaten/kota yang ada di Provinsi Jambi," ungkap Haris.

Menurut Haris, berbicara tentang prestasi atlet, Jambi tidak kalah dengan provinsi lain. Provinsi Jambi juga banyak menghasilkan atlet. Dengan adanya Porprov ini diharapkan akan bertambah dan semakin banyak lagi atlet-atlet dari Jambi yang nantinya dapat berlaga di kancah nasional dan internasional.

Gubernur Al Haris juga mengajak seluruh elemen masyarakat di Provinsi Jambi untuk menjadikan kegiatan Porprov sebagai pemersatu dan pempererat persaudaraan dan penyambung silaturahmi dengan saudara-saudari se-Provinsi Jambi, sehingga dengan semangat persatuan dan kesatuan dapat membangun Provinsi Jambi.

Sementara itu, Ketua Umum KONI Provinsi Jambi, Budi Setiawan menyampaikan penyelenggaraan Porprov tahun 2023 dinilai inilah yang paling megah dan mantap. Para atlet berprestasi dijanjikan Budi akan diikuti pada POM di Aceh

nanti.

Sementara itu juga, Wakil Ketua Umum KONI Pusat Mayjen (Purn) Suwarno menyampaikan, tujuan dilaksanakan Porprov adalah untuk menjaring para atlet mulai dari kabupaten/kota yang berada di Provinsi Jambi, untuk disaring dan dilombakan untuk menjadi atlet provinsi, dan nantinya juga dilombakan lagi untuk menjadi atlet nasional.

Sementara pada kesempatan ini Gubernur Al Haris menyerahkan tali asih kepada atlet-atlet senior berprestasi yang pernah mengharumkan nama Provinsi Jambi ditingkat nasional dan Internasional.

Open Ceremony Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke-XXIII Provinsi Jambi Tahun 2023 yang berlangsung dengan meriah ini. Selain menampilkan parade defille kontingen dari kabupaten kota se-Provinsi Jambi juga turut dimeriahkan oleh hadirnya penyanyi papan atas Indonesia, Charly Van Houten Setia Band. (IS/kom)